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Informationen des Herstellers nach Verordnung (EU) 2016/425, Anhang II,
Abschnitt 1.4 (Fundstelle im Amtsblatt der Europäischen Union).

Materialzusammensetzung:
100% Polypropylen

Internationale Pflegesymbole:
Bei diesem Produkt handelt es sich um einen Einwegartikel zum einmaligen Gebrauch.

Anwendung:
Das Produkt entspricht den Anforderungen der Verordnung (EU) 2016/425.  Bei diesem Produkt handelt es sich um Persönliche Schutzausrüstung (PSA)
Kategorie 1: Geringfügige Risiken. Das Kleidungsstück schützt vor groben Schmutzpartikeln und ist nur geeignet zum Schutz vor geringen Risiken, wie zum
Beispiel: Lackier- und Malerarbeiten oder in der Gebäudereinigung.

Anwendungsbeschränkungen:
Das Kleidungsstück bietet keinen Schutz gegen chemische Gefahren, Hitze oder Feuer, Kälte, Strom oder andere Risiken, die im Abschnitt „Anwendung“ nicht
beschrieben werden. Der Hersteller übernimmt keine Haftung für nicht ihrem Einsatzzweck entsprechend verwendete Produkte. Bitte kontrollieren Sie vor
Ingebrauchnahme das Produkt auf seinen Zustand. Sollte es beschädigt sein, muss es durch ein neues Produkt ersetzt werden.

Erklärung der Piktogramme:

Die CE-Kennzeichnung bestätigt die Übereinstimmung
mit den Anforderungen der Europäischen Verordnung (EU) 2016/425.

Das Symbol weißt den Anwender auf die wichtigen Beipackinformationen hin.
Diese vorliegenden Informationen müssen vor Gebrauch gelesen werden.

Das Größensymbol ermöglicht die Auswahl der richtigen Größe der Schutzkleidung.

Anweisungen für Lagerung, Aufbewahrung und Entsorgung:
Das Kleidungsstück sollte möglichst trocken und staubfrei aufbewahrt werden. Hohe Temperaturen, Licht und Staub beschädigen die Materialien und
vermindern ihre schützenden Eigenschaften. Die Entsorgung des Produkts richtet sich nach den örtlichen Bestimmungen.

HELMUT FELDTMANN GmbH
Zunftstraße 28, D-21244 Buchholz/Nordheide
Die EU-Konformitätserklärung finden Sie auf www.feldtmann.de/Konformitaetserklaerungen

Herstellerinformation

Herstellungsdatum: Monat/Jahr
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Manufacturer´s instructions and information according to Regulation (EU) 2016/425, Annex II,
Section 1.4 (Reference in the Official Journal of the European Union).

Material Composition:
100% polypropylene

International care symbols:
This product is a single-use, disposable item.

Application:
The product complies with the requirements of Regulation (EU) 2016/425. This product is Personal Protective Equipment (PPE) Category 1: Minor Risks. The
garment protects against coarse dirt particles and is only suitable for protection against minor risks, for example and painting work or cleaning: varnishing s
buildings.

Application restrictions:
The garment does not provide protection against chemical hazards, heat or fire, cold, electricity or other hazards  not described in the Application section. The,
manufacturer assumes no liability for products not used in accordance with their intended purpose. Please check the condition of the product before using it. If it
is damaged, it must be replaced with a new product.

Explanation of the pictograms:

The CE marking confirms compliance
with the requirements of the European Regulation (EU) 2016/425.

The symbol important informationdraws the users attention to the in
the package leaflet. This information must be read before use.

The size symbol allows you to select the correct size of protective clothing.

Storage, preservation and disposal instructions:
The garment should be stored as dry and dust-free as possible. High temperatures, light and dust damage the materials and reduce their protective properties.
Disposal of the product depends on local regulations.

HELMUT FELDTMANN GmbH
Zunftstraße 28, D-21244 Buchholz/Nordheide
The EU declaration of conformity can be found at www.feldtmann.de/Konformitaetserklaerungen

Manufacturer information

Date of manufacture: month/year
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